

undefined - dimanche 18 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Entretien des sentiers cœur de Drôme avec le Vélo club



C'était la première sortie pour entretenir les sentiers de l'année. Photo LeDL/Michel Morin

Samedi 17 février, l'équipe sentier du Vélo club Saillans avait lancé une invitation aux vététistes du club pour une première sortie de petits travaux sur les sentiers. Ils étaient une dizaine pour cette rencontre sur un secteur bien précis où la végétation avait repris ses droits. Un secteur pas choisi au hasard car il fait partie des sentiers du cœur de Drôme sur les tablettes de la 3 CPS, et surtout un secteur où passera la randonnée VTT annuelle du 1^{er} septembre. Comme à chaque fois, débroussaillage, enlèvement de pierres et un peu de piochage pour sécuriser un passage. Bref de 9 à 14 heures sur le terrain où tous étaient venus en VTT, puis retour sur

Saillans au local où cette équipe de copains s'est retrouvée autour d'une bonne table pour un casse-croûte préparé par le président Christian et bien sûr Fanfan. Une belle journée pour ces amoureux de VTT et de pleine nature.